

NOTICE OF CONSTRUCTION

**For a 90' Self-Support Communication Tower
Constructed at: Supernet POP at the back of the land
on 5103 50th Street, Waskatenau, AB**

There will be a Town Hall meeting held on September 29, 2025, from 6:00PM to 7:00 PM, at The Waskatenau Seniors Centre, located at 5152-50St, Waskatenau, AB, T0A 3P0 where any interested residents are invited to learn more about the proposed construction and ask any questions they may have. Residents will also have a 30-day period, beginning on September 17, 2025, and ending on October 17, 2025, during which any questions or concerns can be sent to **jay@3cis.com**. All inquiries will be responded to within 2 business days.

AVIS DE CONSTRUCTION

**De tour de communication autoportante de 90 pieds
Construite à: Supernet POP à l'arrière du terrain situé
au 5103, 50e Rue, Waskatenau (AB)**

Une assemblée publique aura lieu le 29 septembre 2025, de 18 h 00 à 19 h 00, au Centre des aînés de Waskatenau, situé au 5152, 50e Rue, Waskatenau (AB), T0A 3P0. Tous les résidents intéressés sont invités à venir en apprendre davantage sur le projet de construction proposé et à poser leurs questions. Les résidents disposeront également d'une période de 30 jours, débutant le 17 septembre 2025 et se terminant le 17 octobre 2025, pour transmettre toute question ou préoccupation à l'adresse suivante: **jay@3cis.com**. Toutes les demandes recevront une réponse dans un délai de deux jours ouvrables.